

## Abstrak

Kajian skripsi ini dilatarbelakangi oleh keterpakaian koleksi fiksi yang menjadi tolak ukur keberhasilan pengelola perpustakaan dan pihak sekolah dalam menyediakan koleksi yang dibutuhkan oleh siswa dan juga motivasi kunjungan siswa ke perpustakaan sebagai upaya meningkatkan minat baca dan menumbuhkan sikap positif terhadap kegiatan membaca dengan dimulai dari membaca buku bacaan ringan dan banyak digemari oleh siswa. Penelitian ini membahas tentang keterpakaian koleksi fiksi dan motivasi kunjungan siswa di perpustakaan SMP Khadijah Surabaya. Penelitian ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan : (1) bagaimana keterpakaian koleksi fiksi yang ada di perpustakaan SMP Khadijah Surabaya? dan (2) bagaimana motivasi kunjungan siswa di perpustakaan SMP Khadijah Surabaya?. Untuk mengetahui keterpakaian koleksi dan motivasi kunjungan dalam penelitian ini digunakan konsep keterpakaian yang diungkap oleh Thompson dan teori motivasi Herzberg. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP Khadijah Surabaya yang berjumlah 487 siswa. Sampel penelitian diambil berdasarkan teknik *purposive sampling*, dengan menggunakan rumus Yamane diperoleh sampel sejumlah 83 siswa SMP Khadijah Surabaya yang pernah berkunjung dan menggunakan koleksi fiksi yang disediakan oleh perpustakaan. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari keterpakaian koleksi fiksi dan motivasi kunjungan. Metode pengumpulan data menggunakan kuisioner dan juga observasi. Analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif. Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian diketahui bahwa variabel keterpakaian koleksi fiksi termasuk dalam kategori buruk dengan nilai rata-rata 2,42 dan variabel motivasi kunjungan termasuk dalam kategori cukup baik dengan nilai rata-rata 3,25. Dari data yang diperoleh, diketahui bahwa keterpakaian koleksi fiksi buruk karena pengguna masih kurang memaksimalkan koleksi fiksi yang ada di perpustakaan, sedangkan motivasi kunjungan siswa diketahui bahwa siswa memiliki motivasi yang cukup baik karena siswa yang datang ke perpustakaan memiliki tujuan-tujuan tertentu untuk memenuhi kebutuhan yang dapat di peroleh di dalam perpustakaan.

Kata kunci : koleksi fiksi, motivasi, perpustakaan sekolah